



菅井 亘・画

松庵稻荷神社
杉並区松庵3丁目
元禄二年銘の庚申塔があり「武州野方領松庵新田」と刻まれている

健友

第45号 2007年1月
発行 医療法人社団健友会／健友会友の会
〒164-0001 中野区中野5-44-3
TEL 03-3387-3051
FAX 03-3388-1381
編集 「健友」編集委員会
ホームページアドレスwww.kenyu-kai.or.jp/



ゆずり葉
五十年の地域の医療を担つてきました
中野共立病院は建て替えて
すばらしい病院になりました
ゆずり葉のように全てを
受け継ぐのです



折り紙 やまと診友の会
井上和明 ました。年

今年の干支は「亥」。
大正12年生まれの私は7
回目の年女。自らイノシ
シ年を望んだわけではな
いのに、子
供の頃から
何かにつ
け、亥年の
女は「向こ
う見ず」と
か「猪突猛
進タイプ」

亥・猪・イノシン

弥生町在住 塩原恵美子

賀状の印刷見本の絵を見
ても「かわいいイノシ
シ」「かっこいいイノシ
シ」はありません。
でも、今年は参院選挙
・地方選もあり、今の日
本のゆがんだ政治を転換
させる年です。「平和と
民主主義の担い手」と自
認する者は「老人」であ
っても、エネルギーが少
なくとも、それなりに「猪突猛進する年」にし
なくてはと思います。

用も私たちの税金であ
る公費から支出したと
いうではありませんか。助成を侮蔑し、意見
の異なる人にヒステリックな暴言を吐く知事
の卑しさには驚くばかりです。とても知事の
年行われる選挙ではどうしても退陣させねば
なりません。明るく力強い中野共立病院を仰
ぎ見ると元気が湧いてくる新年でした。(あ)

撮影協力・中野プリンスマンション



健康に過すため
外出を心がけて一
うどの鶴殿トミさん (71歳・亥年)
杉並区宮前住



殿トミさんは、年女で
16歳で福島県の飯坂
から上京し働いていま
した。23歳で結婚し12
年間の結婚生活の後、
主人を亡くした後は
一人暮らし。58歳の時、ご自身も
脳梗塞で倒れ、退院後

す。健康に過ごすため
に、出来るだけ外出を
心がけているとのことです。
友の会と「生活と健康を守る会」の活動の他に、「ゆうゆう荻
窪館(旧敬老会館)」に
出かけています。(聞き手 入江)

わたし

07年をじん

天沼診療所の湯浅謙先生の紹介で西荻窪診療所のリハビリに通い始めました。それを機会にリハビリに役立てようと、デイケアにボランティアとして参加。

ましたが、今は週1回にリハビリに役立てよう。でも、デイケアにボランティアとして参加。当初は毎日参加していなかったが、今は週1回にリハビリに役立てようと、デイケアにボランティアとして参加。

しませんか。関

係ある多くの方がたの

ご努力と近隣の方がた

のご協力に感謝しつ

つ、地域協同基金お誘

いにも努めてきた「友

の会」の中の一員として、これらの方がたと

一緒に共にすることが

できるのは、大変に有

り難いことです。▼祝意

の中にありながら、一

方現実の政治には慣り

が絶えません。医療制

度の甚だしい改悪、官

製談合、タウンミーテ

ィングでの狡猾な世論

誘導など、人としての

良心、職務の責任を放

棄した行為には呆れる

ばかりです。▼東京都知

事の都政私物化も許す

ことが出来ません。7

年間の海外出張で2億

4千万円を使った上

に、出張には夫人を4

回も同伴して、その費

用も私たちの税金であ

る公費から支出したと

いうではありませんか。助成を侮蔑し、意見

の異なる人にヒステリ

ックな暴言を吐く知事

の卑しさには驚くばかりです。とても知事の

年行われる選挙ではどう

しても退陣させねば

なりません。明るく力

強い中野共立病院を仰

ぎ見ると元気が湧いてくる新年でした。(あ)

